

# MENSAJE DEL PRESIDENTE DE LA ACI, ARIEL GUARCO, PARA EL 103° DÍA INTERNACIONAL DE COOPERATIVAS

Amigos y amigas cooperativistas:

Este no es un día más. El 5 de julio celebraremos nuestro Día en el Año Internacional de las Cooperativas.

Creo que es un momento muy importante desde que celebramos el Día Internacional hace más de un siglo.

Tenemos un creciente protagonismo a nivel global, que se refleja en el reconocimiento de Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales hacia nuestro modelo socio empresarial.

Por eso tenemos también la responsabilidad de traducir ese reconocimiento global en soluciones concretas, sostenibles e inclusivas, en cada territorio donde estamos presentes.

Seguramente, en cada localidad donde hay una cooperativa esto ya ocurre. Es hora de potenciar ese impacto y ampliar las fronteras de nuestras acciones, basadas en principios y valores que nos hermanan y que ayudan a orientar nuestro quehacer cotidiano hacia el bien común.

Gracias a esa Identidad nos mantenemos fuertes en el mundo y podemos, al mismo tiempo, expresar la doctrina cooperativa en cada geografía, cada cultura, cada nación, con la estrategia de desarrollo propia de cada comunidad.

Así, logramos dar soluciones locales a los grandes desafíos globales y podemos hacer realidad ese lema de que las cooperativas efectivamente construyen un mundo mejor.

No lo hacemos solos. Invitamos a otros actores –económicos, sociales, políticos; públicos y privados– a sumarse a nuestro esfuerzo por construir un futuro próspero, solidario y en paz.

Por eso, este 5 de julio abrimos las puertas de nuestras cooperativas y celebramos junto a nuestros asociados, vecinos y a nuestras comunidades. Juntos, decimos bien claro ¡Feliz Día Internacional de las Cooperativas!

¡Sigamos construyendo soluciones inclusivas y sostenibles para un mundo mejor!